

Venta de Tickets por Escuela de líderes y Emprendedor Kids en adelante (EDL) únicamente distribuye boletos de los eventos ofrecidos a través de su sistema, por lo que no es responsable del contenido, horarios, cancelación, posposición o atraso en el horario sobre la venta de boletos fuera del sitio www.escueladelideres.info y www.emprendelandia.co

EDL proporciona al cliente el mejor lugar disponible al momento de realizar la compra, de acuerdo con el precio solicitado.

La compra de boletos a través de EDL generará un cargo por servicio y un cargo por entrega de boletos, el cual en este último caso puede variar dependiendo del tipo de entrega que hayas seleccionado y autorizado por EDL. Los cargos por servicio aplicarán para cada boleto adquirido a través de EDL.

El número de boletos adquiridos por una misma persona está limitado dependiendo el evento. Si el cliente realizó una o más operaciones de compra, este será el responsable de informar o dar manejo a los tickets que haya comprado y a las personas a las que se los entregue.

Solo el Equipo de EDL o EMBAJADORES DE EMPRENDEDOR KIDS de EDL (que es un grupo de personas que ha adquirido la LICENCIA comercial de EDL está autorizado para comercializar los eventos o productos de la empresa.

Es importante que sepas que la compra de boletos a través del sistema EDL está sujeta a la comprobación de los datos personales y de la tarjeta de crédito o débito física o digital que proporcionaste al momento de realizar tu compra y a la autorización por parte del banco emisor de la tarjeta de crédito o débito física o digital.

Si los datos personales o de la tarjeta proporcionados, no coinciden con los datos a disposición del banco emisor de la tarjeta de crédito o débito física o digital o, aun coincidiendo los datos en cuestión, el banco emisor o el banco aceptante no autorizan el cargo solicitado, la compra no será procesada ni finalizada y los boletos serán ofrecidos para venta al público sin responsabilidad alguna para EDL.

Sin perjuicio de lo anterior, el cliente expresamente reconoce y acepta que la solicitud de compra de los boletos que realiza a través del sistema EDL es una oferta vinculante y que una vez recibida la autorización del banco emisor de la tarjeta de crédito o débito correspondiente o del banco aceptante, la operación de compra será definitiva y no estará sujeta a cambios, reembolsos, devoluciones o cancelaciones.

En razón a lo anterior, el cliente expresamente reconoce y acepta que no tendrá derecho a cambios, reembolsos, devoluciones o cancelaciones aún en el supuesto de que no recoja o imprima los boletos adquiridos o no haga uso de ellos.

Consentimiento Informado:
Adicionalmente al adquirir

EDL pone a disposición de sus clientes el Numero +573218171631 en Colombia Para atender las solicitudes o información adicional acerca del evento

Consentimiento Informado:

Al adquirir una entrada a eventos organizados por Emprendedor Kids y/ o Escuela de Líderes el Padre o Acudiente en representación del niño o niña acepta que es el único responsable de algún accidente o lesión que pueda ser objeto de su responsabilidad bajo el cuidado de su hijo o hija.

Política de Reembolsos:

Al hacer una compra de una entrada a un evento organizados por Emprendedor Kids y/ o Escuela de Líderes el Padre o Acudiente en representación del niño o niña acepta y entiende que no hay devolución de dinero debido a que todos los eventos tienen gastos de preparación previa, logística y costos de producción. Si se presenta una situación de inasistencia el valor pagado por la entrada le será abonado a cualquier otro producto ofrecido por Escuela de Líderes y Emprendedor Kids.